



Es difícil luchar contra el sistema; sin embargo, lo hacen por amor

En Morelos, 50 madres luchan por poder hallar a sus hijos

El Frente Nacional contra la Violencia Vicaria en Morelos registra a 50 mujeres que luchan contra el sistema por recuperar a sus hijos, dijo Gabriela Enríquez Guerra, integrante del colectivo. En entrevista, comentó lo difícil que es luchar contra el sistema, pero lo hacen por amor a sus hijos. "No estamos con ellos (hijos).

Es difícil luchar contra el sistema; lo hacen por amor

En Morelos, 50 madres luchan para poder hallar a sus hijos

GUADALUPE FLORES

El Frente Nacional contra la Violencia Vicaria en Morelos registra a 50 mujeres que luchan contra el sistema por recuperar a sus hijos, dijo Gabriela Enríquez Guerra, integrante del colectivo.

En entrevista, comentó lo difícil que es luchar contra el sistema, pero lo hacen por amor a sus hijos.

"No estamos con ellos (hijos), porque nos los han quitado por medio de la violencia y la impunidad y por la violencia institucio-

nal que vivimos por ser ignoradas de todas nuestras denuncias", expresó.

También dijo que las mujeres que enfrentan la sustracción o la violencia vicaria atraviesan un calvario "porque pasan años y años, procesos largos y costosos y con artimañas legales que impiden que puedan ver a sus hijos".

Sostuvo que los papás hacen toda clase de cosas para ir alargando el proceso, pues cada que se mete un oficio, por ejemplo, se pueden tardar hasta cuatro meses en darle contestación.

"Los procesos judiciales son sumamente lentos, hacen caso omiso, todo lo mandan pedir por exhorto, por notificación y el papá no se deja notificar y hay una cantidad de recurso que usan en contra de nosotras, y hay huecos legales que protegen al agresor", dijo.

Además, comentó que para las mujeres no ver a sus hijos es una situación dolorosa, pues "no hay convivencia, todo el tiempo están recibiendo información mala de su mamá".

Gabriela Enríquez Guerra lleva más de tres años sin ver a sus dos hijos.